



# SM bulletin

vendredi, 21 juin 2019

## General Administration

Les membres de l'administration générale participent à la rencontre des responsables des quatre branches de religieux maristes.

Le père John Harhager part lundi à Fidji; il prendra part au conseil de la province.

La semaine prochaine, le père Ben McKenna prendra part à la rencontre du groupe Solidarité européenne qui aura lieu à la maison générale.

## RENCONTRE DES CONSEILS GÉNÉRAUX MARISTES



Les quatre supérieurs généraux et les membres de leur conseil sont rassemblés à Manziana, dans les environs de Rome, du 20 au 22 juin, pour un partage fraternel et amical de leur expérience et de

leurs projets. La rencontre portera sur les lieux de l'héritage mariste en France, leur importance, les défis et les soucis qu'ils présentent; le rassemblement international de la jeunesse mariste qui eut lieu au Guatemala en janvier dernier et qui a eu son importance pour tous les Maristes; les espoirs et les projets pour de nouvelles formes de collaboration entre Maristes.

## RENCONTRE DU MAP (MARIST ASIA PACIFIC) À SAMOA

Les unités d'Asie, Australie, Nouvelle-Zélande et Océanie se sont rencontrées cette semaine à Samoa. La rencontre de cette année a pu jouir du climat et de l'hospitalité du secteur océanien de Samoa. Les unités délibèrent à partir d'un ordre du jour déterminé: rapports sur les activités, les ministères, les problèmes; les personnes vivant



dans d'autres unités; domaines faisant l'objet de préoccupations communes; moyens d'intensifier la collaboration. Les responsables ont également étudié l'ordre du jour de la rencontre ARC. Ils ont rencontré les membres du tiers-ordre mariste et ils ont fait l'objet des cérémonies traditionnelles dans la paroisse mariste voisine et, le dernier jour, au Chanel College.

## CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR L'HARMONIE INTERCONFSSIONNELLE

Le père Larry Sabud (Asie) fut invité cette semaine à la Conférence internationale sur les sociétés cohésives. Cette conférence eut lieu à Singapour et plus d'un millier de personnes y participèrent, provenant du monde académique, de gouvernements, de groupes religieux et de la société. Il s'agissait d'étudier la manière de renforcer l'harmonie interconfessionnelle. Le président de Singapour et le roi de Jordanie y prononcèrent des discours d'ouverture. Le père Larry put y contacter des gens impliqués dans le Dialogue interreligieux, ainsi que Mgr Miguel Angel Ayuso Guixot, président du Conseil pour le dialogue interreligieux.

